

## Antrag

### **Sportplatz im Hypo-Park dringend ertüchtigen**

Nr. 2020-02-213

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Nachdem der zweite Sportplatz im Hypo-Park zwecks der Baustelle für die neue Franziskus Grundschule im Kirchlichen Zentrum an der Preysingstraße nicht mehr zu bespielen ist, fordern wir die Landeshauptstadt München (Gartenbau) auf, den nicht benützbaren Sportplatz in der Flurstraße umgehend (zu sanieren (u.a. mit dem aufbringen einer neuen Teerdecke und Instandsetzung der Basketballkörbe) und im Hypo-Park eine entsprechende Beschilderung anzubringen mit dem Hinweis auf diesen Sportplatz.

Ferner soll sich das zuständige Fachreferat mit der Leitung des Kirchlichen Zentrums ins benehmen setzen, ob die Kosten für die Instandsetzung des zweiten Sportplatzes durch das Kirchliche Zentrum oder die Erzdiözese München und Freising (Ordinariat) übernommen werden kann.

**Begründung:**

Die vorhandene Teerdecke stellt bei Stürzen eine große Gefahr dar und führt dazu, dass der Sportplatz deshalb auch nicht von den Kindern und Jugendlichen in vollem Umfang genutzt wird.





---

**CSU Fraktion im Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen**

München, den 03.02.2020

Initiative und Fotos: Herbert Liebhart

Fraktionssprecherin: Barbara Schaumberger